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□记者 丁进阳

本报讯 鹰城体育健康行暨2015
年优秀社会体育指导员“走基层送健
康”志愿服务活动启动仪式，昨天在
新城区平顶山博物馆门前广场举行。

本次活动是由市体育局主办，
市体育村、市体育科研所、市社会体
育指导员协会承办。活动以“运动、
健康、生活”为主题；以开展免费体
质测定和优秀社会体育指导员志愿
服务为主要内容；以全面、系统掌握
我市群众体质状况，科学开展全民健
身指导服务，提高市民参加体育锻炼
的积极性和健康水平为活动目的。

昨天上午，开幕式后市社会体
育指导员协会组织了我市30多位
优秀社会体育指导员志愿者下基层
进行体育志愿服务，市国民体质监
测车与志愿队伍随行，开展国民体质
监测活动。现场在平顶山博物馆上班
的唐女士参加了国民体质检测，她说：

“心肺功能不太好，以后得加强锻炼。”
市体育局有关负责人介绍，活

动期间，除开展免费国民体质监测
和体育健身项目展示、现场指导以
外，他们还将在全民健身科普知识
和公共体育服务方面做一些宣传。
让广大市民更多地了解全民健身，
关注全民健身，培养经常性参加体
育锻炼的好习惯。

据悉，本次活动历时两个月，志
愿者队伍将走进社区、企业、农村等
10个站点开展体育志愿服务活动。
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体彩超级大乐透中国彩票大奖领导者

体彩超级大乐透
每周一、三、六开奖

亿元亿元亿元

买彩票

就买超级大乐透
“又中奖了，又中奖了”最近身边总是出现

这样的声音，大街小巷还总是听到鞭炮声声，
了解内幕的人不免会心一笑，不知详情的人却
是一头雾水。究竟是什么情况呢，今天笔者与
大家共同来了解下具体情况。

“恒大晋级亚冠决赛了，我也中奖了”“巴
黎和皇马踢平了，我又猜中了”，不问不清楚，
一聊才知道，原来这些中奖的人全是购买的竞
彩彩票，全是中奖的彩民！他们都懂足球吗？
其实好多人都不懂，那为什么买竞彩彩票呢？
因为竞彩 2选 1，简单易中，懂不懂球都能中
奖，何况体彩网点还都有专家推荐，用彩民自
己的话来说“推荐比赛的事情交给专家，我们
只管跟单中奖就行了”。

自从竞彩单关开售以来，竞彩玩法变得更
加简单，更加容易被人接受，足球比赛只有“胜、
平、负”三种结果，经过人为分析本来就很容易
中奖，在优化之后，甚至只需要在“胜和让负”或
者“让胜和负”这两种结果里面选一个就行了，
所以用彩民的话来说，闭着眼一直买，迟早也还
是要中奖的。而且现在比赛这么多，赛事这么

密集，基本上每天都有很多比赛可以进行投注，
所以就造成了中奖不断，彩民狂欢的情景。

如果心动了，那就赶快行动吧。你中我中
大家中，才是全民的竞彩，所有人的狂欢。走
进竞彩店，一切都尽在眼前。

敬请关注中国体育彩票新的回馈活动。
活动名称：体彩大乐透“超级星期三，你买

我就送”。
活动时间：自2015年 10月27日起至11月

25日期间，每逢周三开奖的大乐透开展活动，
即15126期、15129期、15132期、15135期、15138
期，活动共5期，持续5周时间。

参加条件 ：凡在活动期间购买“超级大乐
透 ”玩法单票单倍金额36元（含）及以上的复
式、胆拖彩票（不包含多期票及补打票）均有条
件参加活动。（体彩）

竞彩盛宴掀起中奖狂潮

中国体育彩票 国家公益彩票

赢在体彩

高薪诚聘
北京某知名教育机构因业务发

展需要高薪诚聘驻当地市场总监1-2
名，具有市场开拓能力及队伍管理能
力，45周岁以上，身体健康。
联系人：韩老师
电话：18910979326

公告 平顶山煤矿机械有限责任
公司向我单位申请办理房屋

所有权登记手续，房屋坐落：湛河区南环
路中段32号院5号楼、6号楼、7号楼，现
特公告征询异议，如对产权有争议者，应
于公告之日起30日内向我单位提交书面
异议材料，凡到期未收到书面异议材料
的，我单位均视为无异议，将予以办理房
屋登记发证。

平顶山市房地产产权产籍监理所

寻物启事
2015年 10月21日下午，不慎丢失

小黑包一个，里面有李爱红身份证、2
个存折、4张支票、2张热力发票、1张收
据、1张银行卡，有拾到者请与李爱红
联系，急用，定重谢！
联系电话：15886704128

2015年10月23日

关于平顶山市非税收入管理局账户名称变更的公告
按照市财政局相关职能管理规定，我局非税收入归集清算账户户名现变更为平顶山市财政局，原账号和开户行不变，

特此公告。
平顶山市非税收入管理局

2015年10月23日

本报讯 北京时间10月22日消息，特里斯
坦·汤普森与骑士续约一事峰回路转，双方终
于于当天达成了协议，签下一纸长达5年8200
万美元的合约。

整个夏天，骑士与汤普森一方几乎一直在
商谈合约的事，结果双方意见不一致，谈判一
度陷入僵局。甚至连勒布朗·詹姆斯本人对此
事也非常关心，敦促双方要尽快完成。

季前赛，汤普森只能作壁上观。而常规赛
即将开始，双方的谈判再度搁浅，甚至传出双
方可能达不成协议的消息。

汤普森的经纪人里查·保罗狮子大开口，
要价5年9400万美元，或者3年5300万美元。
这两个条件骑士都无法接受，而骑士开出5年
8000万美元的价码，汤普森一方又嫌少。

最终，还是双方都有所妥协，于22日达成
协议，接受5年8200万美元的合同。这意味着，
接下来至少5年，汤普森都会是骑士的一员。

在去年的季后赛，汤普森发挥出色，他也
因此坐地起价，开出了骑士无法接受的价码。不
过现在双方达成一致，无论如何，汤普森将很快回
到赛场，也了却了詹姆斯的一桩心事。（吴哥）

5年8200万元美元

骑士续约汤普森

本报讯 经过半决赛的争夺，亚冠决赛两支
参赛队出炉，来自中国的广州恒大将与来自阿
联酋的迪拜阿赫利争夺今年亚冠的冠军。值
得一提的是，两支球队都与意大利国家队前队
长卡纳瓦罗有着不小的渊源，而这一场即将到
来的决赛，卡纳瓦罗选择看好迪拜阿赫利！

2010年夏天，卡纳瓦罗告别欧洲赛场，加
盟了迪拜阿赫利。在效力一个赛季之后，卡纳
瓦罗正式退役，并担任迪拜阿赫利的技术顾问
和形象大使。2013-2014赛季，卡纳瓦罗被提
拔为该队一线队的助理教练。2014年夏天，卡
纳瓦罗告别迪拜阿赫利。去年底，从恩师里皮
手中接过广州恒大的教鞭。今年6月初，恒大
突然宣布解雇卡纳瓦罗，斯科拉里接任。因此
可见，卡纳瓦罗与恒大、阿赫利两支球队都有
着不小的渊源。

阿联酋《联合报》联系到正在巴黎的卡纳
瓦罗进行了采访。当卡纳瓦罗得知老东家阿
赫利进入亚冠决赛的消息后，卡纳瓦罗首先表
示了祝贺。随后，卡纳瓦罗表示，“我对阿赫利
取得的这一成就一点也不感到意外，因为我非
常了解阿卜杜拉·纳布达（球队主席）。在我刚
加盟阿赫利时，他就告诉我，要用4到5年的时
间打造一支能争夺亚洲冠军的球队，这可不是
件简单的事，但现在它却实实在在地实现了。”

随后，卡纳瓦罗也得知了自己曾经执教过的
广州恒大也杀入了决赛，将与阿赫利争夺冠军。
对于恒大，卡纳瓦罗予以了极高的评价，“恒大是
亚洲最好最强的球队，没有之一，是整个亚洲财
力最雄厚、基础设施最好、发展规划最完善的俱
乐部，甚至比很多欧洲俱乐部都要好。”

最后，卡纳瓦罗在记者的追问下说出了自
己看好的决赛获胜一方，“奥拉罗尤（阿赫利主
教练）能率领球队取得冠军，他能很好地阅读
比赛，也能很好的研究对方球员。我相信阿赫
利可以在两场决赛中发挥出最佳水准，从而获
得冠军。” （新体）

恒大前主帅卡纳瓦罗：

恒大虽强但更看好阿赫利

本报讯 10月21日，广州恒大淘宝队客场
0∶0大阪钢巴，总比分2∶1晋级亚冠决赛。昨
天，球队的投资人之一马云在微博上表达了
自己的纠结之情——决赛到底去不去看呢？

自马云加入俱乐部之后，也曾去现场看
过几次恒大淘宝队的比赛，比如2014年8月，
当时广州恒大在亚冠 1/4决赛次回合比赛中
对阵西悉尼流浪者，最终恒大2∶1战胜对手，
不过却因客场进球少而被淘汰。

对于自己看球的经历，马云昨日在微博
上调侃：恭喜恒大淘宝队进入亚冠决赛。看
球也纠结啊，第一次，我和许家印一起看球，
我方没有赢……第二次，我们选了个吉日去
看球，对方没有输……这次我们都在英国不
能到现场看球，我只能稍微提示了下：这场不
进，下场我来……结果，我们进入了决赛！决
赛我是该去呢？还是该去呢？还是该去呢？

另据报道，恒大成功晋级后，恒大高层连
夜宣布：奖金翻番，球队上下获得了2100万元
的晋级奖。截至这场比赛，恒大仅亚冠联赛，
就已获得9700万元巨额奖金。 （辛体）

马云调侃自己看球经历：

恒大决赛我该去看吗？

鹰城体育健康行
活动昨天启动

据新华社福州10月22日电“现
在国内（对）乒乓球运动（的）关注度
在下降，特别是在青少年群体中。很
多乒乓球比赛，观众都是中年以上群
体，‘国球’还得走进校园。”中国乒协
副主席、国家体育总局乒羽中心主任
刘晓农谈及当前国内乒乓球运动现
状，言语之中透露出危机感。

“乒乓球作为国球，在竞技体育
领域为我国做出了突出贡献。”刘晓
农说，以往学校有个水泥台，课间10
多分钟，学生都爱打乒乓球。“现在学
校里乒乓球馆、球台都有了，但打的
人却少了”。现在各种球类项目和全
民健身项目开展普及，孩子们可选择
的运动项目多了，加上乒乓球缺少对
抗等因素限制，关注和喜欢这项运
动的青少年在减少，球迷都集中在
中老年群体，“这个问题不能回避”。

中国乒协副主席刘晓农：
“国球”正在失去
青少年的喜爱和关注

卡纳瓦罗


